



SANUMA

週報

VOL
XVI

佐沼ロータリークラブ

LET SERVICE
LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第745回例会

1979.7.12 No.3

- ◎ 本日の出席率 36名中29名 80.55%
欠席者 佐藤(利)会員、及川(浩)会員、及川(健)会員、伊藤会員、太田会員、鈴木会員、小山会員
- ◎ ビジター 栗山安雄君(涌谷)
- ◎ ニコニコボックス
○千葉春男会員
7月15日奥さまが50数回目の誕生日を迎られました。おめでとうございます。
- 小林忠秋会員
7月19日長男貢君が11回目の誕生日を迎られました。おめでとうございます。
- 二階堂茂会員
7月15日に(株)金成自動車学校が開設し社長に就任いたしました。今後ますますの御発展をお祈りいたします。
- 布施孝之会員
この度佐沼警察官友の会の会長に選任されました。今後の御健闘をお祈りいたします。
- 栗山安雄氏(涌谷)
本日ビジターとして例会に参加させていただきました。
- ◎ 会長要件
このところ涼しい日が続いておりましたが、お元気で出席ありがとうございます。ガバナーの公式訪問の日程も近づいてまいりましたので、例年のように概況報告を作成しなければなりませんが、まだ各委員長さん方で、行動計画書を提出されていない方がありましたならば至急提出して下さるようお願いいたします。また、すでに提出されました委員会の内容を見せていただきましたが、本当に立派な行動計画書で、会長として深く感謝いたします。先日親睦委員会から提出されました年間行事計画書は、会員並びに家族の方々からよろこばれ会員相互の友情を深める立派な計画書だと思います。親睦委員長さんありがとうございます。
- それから前分区代理の鈴木先生から、分区代理在任中は、いろいろお世話様でしたとの手紙が届いております。
- また、塩釜クラブの菅野先生からは、国際ロータリー環境委員の在任中の礼状が届いています。今年度の宮城県北部分区代理には涌谷クラブの浜田先生が就任され皆様方に

例会場	七十七銀行佐沼支店ホール	TEL(2)-2577
例会日	毎週木曜日	12.30~13.30
事務所	振興相互銀行佐沼支店	TEL(2)-2547
会長	千葉重雄	
幹事	大河内清	
週報	白石謙造 村上武彦 小林忠秋 阿部正美 秀義弥	

- よろしくとの手紙が届いています。
本年度のICGFホストクラブは鳴子クラブで、10月28日(日)と決定しています。
最後に分区代理訪問の日程ですが、当クラブは8月9日でガバナー訪問と同じ日になっています。
- ◎ 幹事報告
 - 各委員会から本年度の運動方針、その他が提出されておりるので、例会終了後に理事会を開催いたします。各理事の方はお残り下さい。これからガバナー訪問までの間に計画書等をまとめなければなりませんのでよろしく御協力願います。
 - 国際RCアジア大会通知の文書が来ていますが、予備登録された方から確定的な御返事をいただいておりませんので、今週末まで申込むことになっています。予備登録をされていない方でも都合の良い方は申し込んでください。
 - 花巻RCの25周年記念式典の案内状が届いています。場所は花巻温泉のホテル花巻です。日時は8月26日です。登録料は7,000円です。参加希望の方は事務局まで。
 - 石巻RC、塩釜RC、塩釜東RC、よりそれぞれ週報が届いています。回覧しますので御覧下さい。
 - ◎ 布施国際奉仕委員長
愛の1日3円献金の前年度下半期分の開缶結果を御報告いたします。例会場16,042円、森会員1,591円、阿部会員858円、布施会員10,952円、合計29,443円でした。ぜひ今年度もよろしく御協力下さいようお願いいたします。次回は12月に開缶したいと思います。
 - ◎ 秀社会奉仕委員長
かねてより伸び伸びになっていました迫川の花壇の清掃奉仕作業の件ですが、今日は良い天気ですので実行いたしたいと思います。花壇外の長くのびていた雑草も町の事業として刈り取られ、当クラブの受持ち花壇の中だけが草が長く伸びており、他の団体の花壇はきれいになっています。この際当クラブの花壇もきれいにしたいと思います。午後5時迫川の花壇に集合していただきたいと思います。
 - ◎ 壱岐親睦委員長
さきほど会長さんよりおほめの言葉をいただきましたの

で、行事予定を計画通り実施しなければと、責任を痛感しております。お手もとにくばった行事計画をごらんになつていただければ良くわかると思いますが、半月余りのうちに今月分を実施したいと思います。まず、室内競技大会ですが、佐利会員が欠席しておりますが、相談して実施したいと思っています。卓球大会は31日午後5時から迫リコールに於いて実施したいと思います。道具は一切ございますので運動に適した服装で多数の方々の参加をお願いします。テーブル会は今月はAテーブルとBテーブルに当番としてお願いします。両テーブルで話し合って、会費、場所をきめて実行して下さるようお願いいたしたいと思います。それからレディース会のアンケートを早速御返事いただきましてありがとうございました。ただいま9名の方に御返事をいただいております。まだ御提出になっていない方はぜひ御提出下さるようお願いいたします。

◎ 氏家会員増強委員長

会員増強の方ですが、IRの方では会員増強に関しまして次のような指令を出しています。「ロータリークラブが地域社会とつながりを持っていくためには、まず地域住民の必要事項を取り入れてやっていくため、クラブの境界内に在住する有能なる人物を一人残らず本会に入会させなければならない。クラブが勝手に人数を制限したり会員増強に関して無関心であってはロータリーの原則に反する行為である」といっています。

そればかりではなく、新しい仲間が入って来ることは、実際に楽しい事ではないでしょうか。今まで同じ顔ばかりを見ていたところに新らしい会員が入って来ることは、疲れたところにビタミン剤でも注射してもらったような新鮮な感がするわけあります。今年私が会員増強委員長として最低5名位の増強を見込んでおりまますので、皆さん方もよろしく御協力くださいますようお願いいたします。前年度候補に上っていた方々の入会を強くすすめて行きたいと思います。もし5名の入会が達成できなかった場合は、別の方方法を考えて予定通りの会員増強を達成できますよう皆様の御協力をお願いいたします。

◎ 斎藤情報委員長

情報委員会から申し上げる事は先日の全体協議会でお話した通りでございますが、ロータリーの手帳の17頁に次の様な事が書いてございます。「クラブの年度の前半の6カ月間、又は後半の6カ月間における出席率が60%に達しない正会員、シニアアクティブ会員、又は、パストサービス会員の会員身分は、正当かつ充分な事由によって理事会が許さないかぎり自動的に終結する」と記されてございまして。ここでも理事会の権限が非常に強く出ております。それから20ページに退会の事が書いてあります。それによりますと、いかなる会員も本クラブからの退会は書面をもって行い……と書いてあります、会長又は幹事あてに提出する事になっています。そして理事会において受理されなければならないということで、ここでも理事会が最終決定者になります。理事の方には大変だと思いますがこの定款だけでなくクラブ内の事情も考慮して決定していただきたいと思います。

それから前日の例会で会長から申されました通り、シニア会員になられた方が5名位いらっしゃいますが、その結果、職業分類で空欄になる箇所が多いので、多分ガーナー訪問の時にその事が指摘される事が考えられます。職業分類の方々はこの事に留意していただきまして完全な職業分類表を作成して幹事あてに提出していただきたいと考えています。

それから先日の日曜日に、大学病院にまいりました宇寿山名誉会員と会いました。6月21日に入院して6月25

日に放射線のヨードをからだの中に注入され、その結果14日までは絶対病室から出られないような状態で、丁度私が行った15日には奥さんも来ておられ、大変お元気で肩の痛みも軽減しまして、この分では8月の上旬頃には退院できるだろうと申されており、会員の皆様にもよろしくお伝え下さいとの事でした。

それから小山会員のところにお見舞いに行きましたら、7月9日に手術をして右の方から胆石を取り、左の方からはヒ臓を取り、2度目の大手術でしたので面会は出来ませんでした。奥様とお話をしましたが順調にいっても多分8月中旬頃までかかるでしょうとのことでしたが、これからは体力さえつけば回復も早いでしょうと申されておりました。

◎ 白石会報委員長

会報の方から申し上げます。当クラブの週報は歴代ガバナーの訪問のさいにおほめの言葉を戴いており、いわば当クラブの目玉的存在であると言われています。本年度の編集方針といたしましても、過去のそうしたものを作りまして、歴史的価値のあるものにもって行きたいと存じております。いずれ20周年、30周年の年の記念誌発行の際に価値のある資料になるようにしたいと思っています。

その他は前年度とだいたい同じでございますが、この週報の本年度変わった点ですが、会員皆様の御意見等も載せて見たいと思いますので、私のところまで皆様の声をお寄せいただきたいと思います。それから他クラブとの週報の交換も行っていますが、他クラブのゲストにも有能な方もいらっしゃいますので、参考にして行きたいと思っています。いざれにしても皆様から読まれる週報作りに専念したいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

◎ 小川S-BOX委員長

協議会の席で申し上げましたが、いろいろな事業を実施するには、スマイルボックスの資金でまかなうようにと言われております。本人の誕生日、奥様の誕生日、結婚記念日の3点だけで、ボックスの“善意はまず私から”ということから考えますと4,000円になります。実は佐沼ロータリークラブ個人名簿を借りまして、これにもとづきまして一覧表を作りました。年輩の方ですと長男の奥様の誕生日なり、お孫さんの誕生日なり、又お子様の誕生日なりおありになると思いますが、忘れておられる場合は私の方からご連絡させていただきたいと思います。それから会員の慶事というところがありまして、いろいろな情報を提供していただきボックスにお願いしたいと思っておりますが、出費が多過ぎるという声も聞きます。しかし、クラブの財政上、今申し上げた線で進めてまいりたいと思っています。年間50万の目標を立ててありますので、皆様方の協力をお願い致します。それからニコニコボックスのカードを綴って保存しておきたいと思います。

◎ 後藤財団委員長

先日の協議会で申し上げた通りでございますが、R.Iの前会長のクレームレヌフさんのメッセージにも、「ロータリー創始75周年の年度に入ろうとするいま、ロータリー運動に偉大なる活力がみなぎっている」と友の4月号に載っており、ロータリー財団への寄付金額は前年度も記録的でございましたが、その前年度の数字を更に35.5%上まわっていると述べられております。わがクラブでもこの全世界的な数字を上まわっており、特にフェロー関係各位にお礼申し上げる次第でございます。7代委員長さん同様一生懸命がんばって行きたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。